

Krems, am 31.10.2024

Kunsteisbahn startet am 15. November in die neue Saison

Eisdisco und Kindereislaufen bleiben Fixpunkte / Rabatt am Eröffnungswochenende

Krems – Am Freitag, 15. November, öffnet die Kremser Kunsteisbahn wieder ihre Pforten. Eislauf-Fans erhalten die Saisonkarte am Eröffnungswochenende um zehn Prozent günstiger!

Wenn die letzten Blätter von den Bäumen fallen und die Tage kürzer werden, ist es soweit: die Eislaufsaison steht vor der Tür. Am Freitag, 15. November, startet die Kremser Kunsteisbahn ab 17 Uhr in die neue Saison und lädt zur ersten Eisdisco des Jahres. Apropos Eisdisco: die beliebte Party steigt auch heuer wieder jeden Freitagabend von 17.30 bis 20 Uhr. Jeden Samstag lädt der Kremser Eislaufverein (KEV) zum Kindereislaufen (10 bis 12 Uhr).

Weitere Events auf der Kunsteisbahn:

- Krampus on Ice: Freitag, 6. Dezember, 18.30 Uhr
- Action-Day: Samstag, 7. Dezember, 13 bis 16 Uhr
- Christkind on Ice: Heiliger Abend, 11 bis 13 Uhr
- Family Day: Samstag, 18. Jänner, 13 bis 16 Uhr

Wer sich am Eröffnungswochenende (15. bis 17. November) eine Saisonkarte kauft, erhält zehn Prozent Rabatt! Geöffnet hat die Kunsteisbahn ab 15. November täglich von 9 bis 17 Uhr und freitags zusätzlich von 17.30 bis 20 Uhr. Die Saison endet am Sonntag, 16. März.

www.kev.at, www.krems.at/kunsteisbahn

*Foto: Die Kremser Kunsteisbahn bietet wieder auch heuer wieder Spaß und Action für Groß und Klein.
© Philipp Naber, Abdruck bei Namensnennung honorarfrei*

Rückfragen: Claudia Brandt, Tel. 02732/801-227
Magistrat der Stadt Krems, Stadtkommunikation, Marketing & Sales
Obere Landstraße 4, 3500 Krems